
Die Anfrage wurde bereits schriftlich beantwortet.  
Auf den Hinweis von Herrn Müller, dass durch Bewuchs die vorhandenen Glasmarken nicht 
erkenntlich seien und damit die Verkehrssicherung nicht gegeben ist, erwiderte Herrn Steinkamp 
dahin gehend, dass die Stadt nicht Träger der Straßenbaulast und der Verkehrssicherung ist, 
sondern dies der Landesbetrieb Straßenbau NRW sei, an den im Schadensfall immer verwiesen 
würde. 
 


